

Jeunesse : Retour sur les séjours d'été



Séjour Jeunesse à Vendres Plage pour les jeunes du territoire !

Lundi 8 juillet, 44 adolescents du territoire se sont donné rendez-vous pour démarrer les vacances scolaires au bord de la mer à Vendres Plage.

Accompagnés par 7 animateurs, les jeunes ont passé une semaine au rythme **de la plage, du soleil, de la musique et du farniente**. Hébergés dans le centre de vacances les Sablières, ils ont pu profiter d'un cadre très appréciable.

Balade, marché, fête foraine, grands jeux, sport, soirées... ont rythmé le quotidien des jeunes. Le temps étant idéal, ils ont pu également profiter de la plage, située à 10 minutes à pied du centre de vacances.



Le point d'orgue de la semaine a été **la journée à Aqualand au Cap d'Agde** où le groupe a pu alterner entre **détente dans les jacuzzis ou piscine à vagues et frissons avec les nombreux toboggans**.



La « fiesta » organisée lors de la dernière soirée est venue conclure cette super semaine, appréciée par l'ensemble des participants.